







Premio a la Mujeres Innovadoras

Her Global Impact

#herglobal

Por segundo año consecutivo, BSTinnovation, Fundación Gabriel y Mary Mustakis y Singularity University invitan a participar de Her Global Impact, competencia que premia a las mujeres innovadoras y que impulsa a que más mujeres se acerquen al mundo de la innovación, la ciencia y la tecnología.

La competencia está dirigida a mujeres, profesionales, científicas, académicas y estudiantes mayores de 21 años, que cuenten con una idea o proyecto de alto impacto y que deben postular a partir del 27 de enero. Las finalistas tendrán que dar un pitch ante un selecto jurado de emprendedores, académicos e inversionistas.

La ganadora recibirá un cupo exclusivo para estudiar en el programa de graduados de Singularity University (GSP 2015), institución ubicada en el centro de investigación de la NASA en Silicon Valley. Las clases comienzan en junio de este año y el programa tiene una duración de 9 semanas.

Comunidad Mujer, Hay Mujeres, Girls in Tech, MCapital de mujeres empresarias, AppDate Women, FEW (female entrepreneurs of the world) e IPWA (International Professional Women Association) se han unido como aliados estratégicos para hacer de esta iniciativa un proyecto de alto impacto desde Chile hacia el mundo.

Entre enero y abril, Her Global Impact pondrá a disposición de las estudiantes, emprendedoras y jóvenes profesionales una serie de talleres operados por Girls in Tech. Toda la información estará en www.her.global a partir del 27 de Enero.

"Uno de mis sueños es poder contribuir al desarrollo y empoderamiento económico y social de las mujeres a través de la innovación. Her Global Impact nace para impulsar e inspirar a que más mujeres se atrevan a explorar e ir más allá de sus límites. Singularity University quiere formar a la nueva generación de innovadoras de alto impacto,

y Carolina Arce, ganadora del concurso en el 2014, es un ejemplo para las chilenas, ella logró dar el salto y convertirse en una destacada empresaria chilena a mérito personal, Chile necesita a más Carolina Arces....", expresa Bárbara Silva, Embajadora de Singularity University y CEO BSTinnovation.

"Contribuir a solucionar los problemas de nuestra humanidad para hacer del mundo un lugar mejor es uno de los focos de Singularity University.

Consideramos que esta oportunidad es un privilegios para las mujeres ya que a través de las nuevas tecnologías podemos aportar al desarrollo de Chile y del Mundo. Eso nos mueve a hacer esto posible.", sostiene Alejandra Valdes, Gerente de Cultura de la Fundación Mustakis.

Hitos y fechas importantes

El periodo de postulación de proyectos comienza el **27 de enero** y habrá tiempo de enviar proyectos hasta el **16 de abril a la página web del concurso www.her.global**. Los veinte mejores proyectos recibirán el apoyo de una red de mentoras y **el 27 de abril** se darán a conocer a las diez finalistas . El **6 de mayo** se llevará a cabo el pitch final, donde el jurado seleccionará un solo proyecto como el ganador.

Meet up informativo

Para brindar más detalles sobre el proceso de postulación y selección del concurso, el 27 de enero a las 18 horas se realizará en Telefónica Open Future, Providencia 229 piso 2º, un meetup informativo en el cual también participará Carolina Arce, ganadora 2014, quien relatará sus impresiones del viaje y qué significo en su vida participar del programa. También, Bárbara Silva, Embajadora de Singularity University en Chile, explicará en detalle los procesos de postulación y selección de la competencia y las últimas novedades de la Universidad. Confirma tu participación aquí